

## 各地区でゲートボール大会

球を通じてふれあい活動

### 早通地区総合球技大会



岡方地区ゲートボール大会で

#### 【葛塚地区】

- 六月二十八日、会場—旧葛塚小学校跡、参加十九チーム
- ①下町・中町福寿会 A ②朝日万年青クラブ ③二楽会 A、二楽会 B

梅雨の中休みとなつた六月二十日、第四回早通地区総合球技大会が地区内の小・中学校など四つの会場で開かれました。

この大会は「各種の球技を通して住民のふれあいを図ろう」というねらいで、毎年早通地区自治会協議会が主催しているものです。

チーム編成は、自治会毎に行われ今年は小学生からお年寄りまで約

### 市民バトミントンダブルス大会

- 六月三日・十日、会場—葛塚東小学校体育館、成績は一位のみ
- Aクラス
- 男子—斎藤政則・斎藤義明（豊栄バドミントンクラブ）
- 女子—野口洋子・山田理千子（豊栄バドミントンクラブ）
- 混合—渡辺義広・山田理千子（豊栄バドミントンクラブ）
- 男子—青木文一・宮野英二（早通バドミントン同好会）

- 女子—庄司ルリ子・山田由美子（バドミントン同好会）
- 混合—吉川晴喜・滝沢タカ子（バドミントン同好会）
- 男子—星野清一・長沢孝之（早通バドミントン同好会）
- 女子—熊倉康子・渡辺育子（豊栄フライテクトラブ）
- 混合—小林喜代司・渡辺育子（豊栄フライテクトラブ）

- 卓球
- ①南三丁目 ②下早通 ③北一丁目、南四丁目
- ゲートボール
- ①Fチーム ②Aチーム ③Cチーム
- 親子ソフトボール
- ①内沼 ②下土地龜 ③大月

### 親子ドッジボール大会

- 【岡方地区】
- 六月十三日、会場—大阿賀莊ほか  
参加十五チーム
- ①長戸呂C ②中部第一 ③高森新田A
- 【木崎地区】
- 六月二十七日、会場—みんなの広場、参加十四チーム
- ①浦ノ入 ②尾山団地 ③木崎

七百人が出場しました。  
親子ドッジボール会場となつた早通南小学校体育館は、小学生のハッスルプレーや、運動不足気味のお母さんの珍プレーなどに、拍手と歓声が響いていました。

大会の結果は次のとおりです。

■親子ドッジボール

- ①北三丁目 ②北四丁目 ③県営南A
- ①北三丁目 ②北四丁目 ③県営南A
- ①南三丁目 ②下早通 ③北一丁目、南四丁目
- ゲートボール
- ①Fチーム ②Aチーム ③Cチーム
- 親子ソフトボール
- ①内沼 ②下土地龜 ③大月

## PRに花の種 プレゼント

### 早通地区防犯組合



早通地区防犯組合（代表本間昇平）は、防犯運動のひとつとして、先ごろ早通駅で花の種五百袋をプレゼントしました。花の種は、孔雀草、サルビア、ベニユニアの三種類で、袋には空き巣防止や少年の非行防止など、夏の防犯運動のチラシが付けられていました。

組合の役員と早通駐在所の警察官らは、地元の老人クラブの応援を得て夕方から二時間程かけて、駅に降りた勤め帰りの人たちに手渡しています。

防犯組合では「チラシだけだと

往々にして見た限りで忘れられる。しかし、花の種はまく時、芽が出た時、花が咲いた時など折に触れてこの運動の趣旨を思い出させてもらえ、また花を育てることによって優しい思いやりの心も育つでしよう」とその成果を期待しています。

**郵便局長の異動**

六月二十六日付

### ゆふの日記

### 石井耕一

— 9 —

六月二日 全国公民館連合会総会で、副会長に再選されました。関東甲信越代表理事十年でしたが、今度は埼玉県が代わり、私は学識経験者理事です。生涯教育が重要視されるようになり、公民館はその中心施設です。それは教育委員会の所管だけでなく、地方自治振興の基本でもありますので、もう一期間努力します。

六月四日 見附市制三十周年記念式の祝辞の中に「見附市は水道施設を改善したら、県下の高料金になり困つたことがある。三十年間努力します。

六月十二日 全国市長会の役員会で、韓国米輸入問題が論議の中心となり、食糧問題に万全を期して農民に不信感を与えないよう、政府に強く要望することになりました。後日市議会でも問題となりました。青刈稻を他用途米に変更す

ることにつき私はインタビューを受け、新潟日報に載りました。六月二十日 新潟鉄道管理局に新任の高原局長を訪ね、白新線複線化工事の再開を要望しました。複線化工事は全面的停止で、再開のめどは立たないそうです。仁杉国鉄総裁が分割民営に同意を発表したばかりで、行革実現まで複線化は望めないようです。

次いで新潟交通本社へ行き、バスの早通駅前乗り入れを要望しました。仮伝橋から入って須戸大橋へ出る。帰りは反対に通ることを自ら当たることが多い。また過去二人の助役と私も事務家出身です。今度は外部の人で、市民の立場で物を見、考えてきた人。それらに適する私の補佐役として議会の同意を得た伊藤助役が今日就任しました。よろしくお願ひします。

▽岡方郵便局長山田実は安田郵便局長へ、後任は赤松亮助（中条郵便局から）

▽長浦郵便局長片山三郎は新潟閑屋本村郵便局長へ、後任は加藤義寛（新発田郵便局から）